Nachruf

Wir trauern um unser ehemaliges Aufsichtsratsmitglied

Herrn Hans Kerl

der am 12. August 2018 im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Herr Kerl war ab 1960 Mitglied im Aufsichtsrat unserer Rechtsvorgängerin der Volksbank Künzelsau eG. Nach der Fusion im Jahr 1993 zur Volksbank Hohenlohe eG gehörte der Verstorbene bis 1998 weiterhin dem Aufsichtsratsgremium an. In seiner langjährigen erfolgreichen Tätigkeit hat Herr Kerl mit seinem großen Engagement und Verantwortungsbewusstsein entscheidend zur Entwicklung unserer Bank beigetragen.

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied.

Seinen Angehörigen, insbesondere seiner Ehefrau, gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Volksbank Hohenlohe eG Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter